

NUMÉRIQUE

CAMPAGNOL.FR LANCE SON APPLICATION MOBILE

Un nouveau service est proposé aux 1500 communes qui utilisent la solution « Campagnol.fr » pour leur site internet. Il permet de diffuser et partager des informations aux habitants via une application sur leur téléphone mobile. Sans surcoût, et toujours de manière plus simple et efficace !

Depuis 2010, le service porté par l'AMRF à destination de ses adhérents pour créer et administrer leur site internet communal a continuellement évolué pour offrir une qualité de service en adéquation avec les usages. Dernière-née de ces évolutions, l'application mobile « App' Campagnol » permet en quelques clics de mettre à disposition les publications du site internet directement sur le téléphone portable des administrés.

Simple et rapide

Destinée aux communes dotées de la "version complète" du site internet, sans surcoût à l'abonnement annuel, l'application permet aux gestionnaires du site communal de faire comme d'habitude, à un clic près !

Au moment de publier un article sur le site internet communal, il suffit en effet de cocher la case "Activer l'envoi de l'article vers l'application Campagnol" et dès lors, en plus d'être publié sur le site internet, le

contenu de l'article est envoyé sur l'application mobile, dont les abonnés à la commune reçoivent une notification.

Une manière simple et efficace de permettre aux habitants de recevoir les informations communales sans devoir se connecter au site internet et d'être informés instantanément par l'application des nouvelles publications de la commune. L'application permet de simplifier la relation avec l'équipe municipale, grâce à un bouton de contact intégré qui permet de signaler des événements. Enfin, des flyers sont mis à disposition des communes pour permettre de bien informer les habitants de cette évolution. ●

Plus d'informations :

<https://campagnol.fr/offres/application-mobile>

L'APPLICATION MOBILE
« APP' CAMPAGNOL »
PERMET EN QUELQUES
CLICS DE METTRE
À DISPOSITION LES
PUBLICATIONS DU SITE
INTERNET DIRECTEMENT
SUR LE TÉLÉPHONE
PORTABLE DES
ADMINISTRÉS



Maryse Clairon

Adjointe au maire de Mers sur Indre (700 hab.) dans l'Indre (36)

“ Au départ nous avions en tête de mettre en place une newsletter à destination de nos habitants. Mais n'étant pas une informaticienne expérimentée, j'en ai parlé à Céline de Campagnol.fr qui m'a donné plusieurs pistes, et **l'application Campagnol pour téléphone est apparue parfaitement adaptée à nos besoins : c'est un excellent compromis entre une newsletter et les réseaux sociaux, avec la simplicité, la gratuité et la sécurité en prime !**

Je l'ai présentée au maire et aux adjoints qui ont été ravis : c'est très simple pour les administrés qui peuvent recevoir des notifications, et côté administrateur il y a juste une case à cocher : on ne peut pas plus simple ! **Ce qui va être apprécié, c'est la gratuité et l'absence de traçage : l'application ne demande aucune obligation de donner son adresse mail et elle fonctionne sans géolocalisation.** C'est un point qui est loin d'être anodin, car cela permet à tous d'être en confiance pour télécharger l'application.

Les personnes qui l'ont déjà chargée en sont très satisfaites et j'ai mis le flyer sur le site pour inviter les habitants à la télécharger. C'est un vrai plus pour nos 690 habitants, car même si tout le monde n'a pas un téléphone portable, les administrés vont plus souvent sur leur téléphone que sur leur ordinateur. Et avec la présentation simple et efficace proposée : on ne pouvait pas mieux rêver ! C'est ce qu'on attend d'une application comme cela, que ce soit rapide et **que cela ait du sens à l'échelle de nos villages. ”**

— Elle a dit



Marina Durand

Adjointe au maire de Vernon (240 hab.) en Ardèche (07)

– Elle a dit

“ Notre préoccupation était de trouver une solution pour que les administrés puissent accéder à nos informations sans aller sur le site internet communal. Dans une petite commune comme la nôtre, **les habitants n'ont pas nécessairement le réflexe d'aller consulter le site toutes les semaines pour prendre connaissance des actualités.** Ce qui est formidable avec l'application Campagnol c'est l'idée que les habitants puissent recevoir les infos directement sur leur téléphone. **Cela permet une meilleure visibilité de nos actualités sans avoir besoin de se connecter depuis un ordinateur.**

Je m'occupe de la communication de la commune, je fais des affiches pour les événements, etc., mais je me suis rendue compte que les gens vont sur le site pour aller chercher une information en particulier. Ce n'est pas forcément le bon vecteur pour avoir accès aux actualités. **Dans nos petites communes les gens ne sont pas tout le temps sur leur ordinateur, mais aujourd'hui le téléphone ça passe bien, et beaucoup ont leur smartphone dans leur poche.** L'application est un moyen supplémentaire pour que mes informations circulent le plus possible.

En plus, c'est techniquement très simple ! J'ai suivi la procédure et tout s'est bien passé, et en cas de problème les salariés de l'AMRF qui gèrent Campagnol sont très disponibles. Ce que j'apprécie c'est que cela ne nécessite pas de rééditer une actualité avec un autre outil :

avec l'application Campagnol j'édite comme d'habitude un article sur le site qui est ensuite automatiquement transmis sur l'application. Cela peut paraître pas grand-chose, mais dans une commune de 200 habitants comme la nôtre où c'est le Conseil qui s'occupe de la communication, **cette simplicité est primordiale !** D'autant qu'avec l'équipe municipale nous avons fait le choix de ne pas être sur les réseaux sociaux. L'application est alors clairement un plus pour toucher les habitants du village, voire des communes voisines, notamment celle avec laquelle nous avons un groupement pédagogique : c'est intéressant de pouvoir partager des informations avec les parents d'à côté. ”



APP' CAMPAGNOL

Informez vos administrés
Alertes, Actualités & Évènements

La « version complète » de Campagnol.fr se dote de son application pour permettre à vos administrés ou abonnés de recevoir les actualités et d'être notifiés sur Smartphone, **sans surcoût.**



GRATUIT

Aucune donnée collectée
Sans inscription, ni géolocalisation



Depuis votre site internet, envoyez une information à vos habitants, en un seul clic !



Envoi des articles
en un clic



Une seule application
Plusieurs structures



Un interlocuteur



Simple & Anonyme

1. Téléchargez l'application « Campagnol » sur App Store ou Google Play
2. Sélectionnez votre département et votre commune
3. Consultez les actualités et l'agenda et recevez une notification à chaque publication
4. Suivez d'autres structures (association, école...) à tout moment, à partir du menu « Favoris »



Des maires au service des maires

campagnol.fr |